

## EDITORIAL

# El legado de Arturo Prat y el Combate Naval de Iquique

“Chile conmemora el 21 de mayo como un símbolo de valentía y honor, inspirado en el sacrificio de Arturo Prat”.

*Cada 21 de mayo, Chile recuerda con orgullo el Combate Naval de Iquique, una batalla que marcó la historia y el espíritu de la nación. En 1879, el capitán Arturo Prat, al mando de la corbeta Esmeralda, enfrentó con valentía al poderoso monitor peruano Huáscar, liderado por Miguel Grau. Consciente de la desigualdad de fuerzas, Prat saltó al Huáscar en un intento desesperado de abordaje, encontrando la muerte pero dejando un legado imborrable. Su sacrificio no solo inspiró a sus contemporáneos, sino que trascendió generaciones, convirtiéndose en un símbolo de honor y deber para Chile.*

*Su figura ha sido inmortalizada en la educación, la cultura y las tradiciones nacionales, enseñando a las nuevas generaciones el significado de la entrega y el patriotismo. Cada 21 de mayo, el país se detiene para rendir homenaje a Prat y a quienes entregaron su vida en defensa de la patria, reafirmando el compromiso con la historia y los valores que él representó. A través de ceremonias y actos conmemorativos, Chile honra su sacrificio, recordando que la valentía y la convicción*

*pueden marcar el destino de una nación. El heroísmo de Prat sigue vivo en cada chileno, impulsando la construcción de un país con ideales firmes y espíritu inquebrantable.*

*En un mundo donde las certezas cambian y los desafíos se renuevan, la historia de Prat y el Combate Naval de Iquique permanecen como un recordatorio de que la fortaleza no sólo se mide por las armas, sino también por la convicción y el sentido del deber. Su ejemplo resuena en cada rincón de Chile, desde los puertos hasta las aulas, inspirando a quienes buscan actuar con coraje y principios. Más que una efeméride, el 21 de mayo es un día para reflexionar sobre la identidad nacional y la unidad en tiempos difíciles.*

*Así, en cada ceremonia, en cada discurso y en cada recuerdo, Chile reafirma su compromiso con la memoria de quienes marcaron su historia con valentía. Prat y su sacrificio siguen vigentes, no como un episodio del pasado, sino como una inspiración constante para construir un país con ideales firmes, responsabilidad cívica y un espíritu inquebrantable.*